

Ä4 Augsburg, die Stadt der 300.000 Chancen

Antragsteller*in: Marie Rechthaler (KV Augsburg-Stadt)

Text

Von Zeile 259 bis 260 einfügen:

anderen Bildungsträgern auf Grund der Ausweitung der Ganztagsbetreuung bleibt eine Herausforderung.

Jugendzentren in jedem Stadtteil: Um es allen Jugendlichen Augsburgs gleichermaßen zu ermöglichen, von der in Jugendzentren geleisteten außerschulischen Bildungsarbeit zu profitieren, arbeiten wir Grüne darauf hin, dass es künftig in jedem Augsburger Stadtteil ein Jugendzentrum gibt.

Begründung

Gerade die schwächsten Mitglieder unserer Gesellschaft sind gleichzeitig die Immobilisten und am schwersten Erreichbaren. Dazu gehören auch Jugendliche aus benachteiligten Verhältnissen. Sie benötigen niederschwellige und leicht erreichbare Bildungsangebote vor Ort in ihrem Stadtviertel.